Recomiendan continuidad en turismo (El Financiero 21/05/12)

Recomiendan continuidad en turismo (El Financiero 21/05/12)Claudia Alcántara / enviada Lunes, 21 de mayo de 2012 México debe seguir haciendo "lo que hace": Taleb Rifai. "Peligroso", optar por "borrón y cuenta nueva". CPTM tiene planes a largo plazo: López Negrete. · SE DEBEN MANTENER PLANES TURÍSTICOS: OMT RIVIERA MAYA, QR.-México debe mantener sus políticas públicas en materia turística para no frenar su desarrollo, por lo que optar por una estrategia de "borrón y cuenta nueva" -en la próxima administración federal- sería "peligroso", coincidieron organismos públicos nacionales e internacionales. El secretario general de la Organización Mundial de Turismo (OMT), Taleb Rifai, aseguró que para escalar posiciones en el ranking internacional México debe seguir haciendo "lo que hace". Precisó que nuestro país necesita seguir invirtiendo en la promoción turística y en su marca-destino, en crear un ambiente amigable para los negocios y apoyo político al sector. En entrevista, tras culminar la primera Cumbre Regional de las Américas del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC, por sus siglas en inglés), el líder del organismo dependiente de la ONU insistió en que cualquier cambio en el apovo político y en el compromiso que ha tenido el presidente de la República Mexicana, Felipe Calderón, "podría tener consecuencias en el sector turístico". El director adjunto del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), Rodolfo López Negrete, manifestó que en términos turísticos todos los competidores son igual de agresivos que México en el plano de promoción y estrategias, por lo que advirtió que si la próxima administración federal intentara comenzar de cero o elegir la estrategia de "borrón y cuenta nueva", sería peligroso. Explicó que el CPTM tiene un plan de negocios a mediano y largo plazo para un periodo de ocho años -fue lanzado hace dos- sobre cómo deben "hacerse las cosas". Añadió que lo importante es la consistencia y continuidad en los planes; y si es necesario, ajustar, pero lo que sería "realmente peligroso y de gran riesgo" es tratar de encontrar "el hilo negro", porque "podría una vez más retrasar el progreso turístico del país". López Negrete insistió en respetar las acciones que se implementan. Ejemplificó que si la próxima administración congelara mejorar la seguridad del país, la resolución del problema podría "demorar". Mantiene Sectur meta David Scowsill, presidente de WTTC, comentó que los aeropuertos y líneas férreas son proyectos de largo plazo que no dependen de un cambio de gobierno y que lo mismo pasa con el turismo. Confió en que debido a los fundamentos económicos que dejaría el gobierno actual, no se prevén afectaciones en la actividad turística. Por su parte, Gloria Guevara Manzo, titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), afirmó que es importante que exista continuidad en estrategias, objetivos y alineación de intereses, como las expuestas dentro del Acuerdo Nacional por el Turismo. Explicó que sigue firme la propuesta de posicionar a México dentro de los primeros cinco países con mayor captación de turistas en el mundo hacia 2018. En otros temas, Taleb Rifai anticipó que la próxima reunión del T20 se realizará el próximo año en Rusia, debido a que este país recibirá la estafeta como líder del G20 de manos de México.